

Exigen respuestas a Sebastián Piñera tras ataque a defensores de DDHH en Chile



Madrid, 17 mar (RHC) El Partido Comunista de España expresó su solidaridad ante el ataque registrado contra la sede de la Comisión Chilena de Derechos Humanos en Santiago, y llamó al gobierno del presidente Sebastián Piñera a brindar respuestas.

Aseveraron los defensores que fueron víctimas de robo y destrucción perpetrados por desconocidos, quienes ingresaron al tercer piso de su inmueble, ubicado al pie del Cerro Santa Lucía, en la capital chilena.

La fuerza partidista española recordó que en este mes es el segundo ataque contra el organismo no gubernamental chileno en el contexto del estallido social, vulnerada anteriormente el 15 de diciembre de 2019.

El Partido Comunista de España exige al gobierno de Piñera mayor protección a los lugares de memoria, como la Comisión, y que respete los derechos humanos del pueblo chileno.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217019-exigen-respuestas-a-sebastian-pinera-tras-ataque-a-defensores-de-ddhh-en-chile>



Radio Habana Cuba